

❀ 干布小学校だより

11月号 R6.11.27

天童市立干布小学校

校長 多勢 弘子

会津で学んだ歴史と心の強さ

～「夢をかなえる力」と「今をがんばる大切さ」～

今年の修学旅行(11月14～15日)では、私たちは福島県会津方面に行きました。

紅葉が美しく色づく時期で、初日は猪苗代湖を訪れました。湖へ近づくと、子どもたちは目を丸くしてその広大な景色に見入っていました。「先生、これ海ですか?」と、本気で聞いてくる子もいて、思わず笑顔がこぼれました。それほどまでに猪苗代湖は大きく、目の前に広がる青い水面と、紅葉に彩られた山々のコントラストが見事でした。子どもたちの感性豊かな驚きと、自然の雄大さを肌で感じる姿に、こちらまで心が温かくなりました。



この度の修学旅行で子どもたちは、二本松少年隊や白虎隊の歴史を知り、昔、同じくらいの年齢の少年たちが、自分

のふるさとや大切な人を守るために精一杯がんばったことを学びました。その勇気と決意は、「責任を持つこと」や「信じる気持ちの大切さ」を教えてください。また、どんなに大変な状況でも、お互いを助け合うことの大事さも感じたと思います。

さらに、子どもたちは偉大な医学者・野口英世についても学びました。彼は、苦しい環境の中でも夢を諦めず、挑戦し続け、世界に名を残す成果をあげた人物です。野口英世の生き方は、「夢をかなえるために努力すること」や「失敗してもくじけず進むこと」の大切さを教えてください。



志を得ざれば
再び 此地を踏まず

普段の学校生活でも、子どもたちは友だちと助け合ったり、協力したりしながら成長しています。その中で生まれる



鶴ヶ城

「絆」は、子どもたちの心をあたたため、お互いに支え合う力を育てています。

今回の修学旅行を通して、子どもたちは「夢をかなえる力」と「今をがんばる大切さ」を学ぶことができました。少年たちの歴史や野口英世の生き方は、「今をどう生きるか」を考えるきっかけをくれました。どんな時でも、自分にできることを精一杯がんばり、仲間や家族のためにより良い行動を考えること。それが未来を切り開く力になります。

私たちは、子どもたちが自分の夢に向かって成長し続けることを願っています。これからも、子どもたちが仲間と助け合いながら、自分の力を伸ばせるよう、学校全体で支えていきます。保護者の皆さま、地域の皆さまには、引き続き温かいご支援をお願いいたします。



心と体の健康を大切に、夢を実現する力を育てる

本校では、子どもたちが心身ともに健やかに成長し、自分の夢に向かって歩いていけるよう、健康教育に力を入れて取り組んでおります。今年度も、以下のような活動を通じて「健康な生活習慣」を学び、日々の生活に役立てられるよう支援していきます。

①11月 学校保健委員会

校医の先生と保護者の皆さまとともに、子どもたちの健康と安全を見守るための大切な場です。今年は特に、感染症予防や眼科の視力異常と「翼状片」の病気についてお話を伺いました。

②12月 食育講話(全学年)

天童市学校給食センターの栄養教諭をお迎えし、「健康を支える食生活」についてお話しいただきます。日々の食事が子どもたちの成長や学習意欲に大きく関わることを学びます。

③県立中央病院によるがん教育(5・6年生対象)

医師を直接お迎えし、「がん教育」を実施します。健康によい生活習慣、早期発見・早期治療の大切さについて学び、自分の未来を考えるきっかけにしてほしいと考えています。

これらの取り組みを通して、子どもたちには「健康であることが夢を実現するための基盤である」ということを実感してもらいたいと考えています。そして、自分自身の健康に関心を持ち、普段の生活で気をつけるべきことを一つずつ実践していけるようサポートしていきます。

これからも、子どもたちの明るい未来のため、家庭・学校・地域が力を合わせて取り組んでまいりましょう。引き続きご支援のほどよろしく願いいたします。

12月 主要行事予定

- 2日(月) 安全点検 通学班長会 食の学習(4年)
天童一中新入生オリエンテーション(6年)
- 3日(火) 委員会活動 食の学習(6年)
- 4日(水) 朝会(歌) 食の学習(2・3年)
- 5日(木) 初任者研修授業研究会(4年)
- 6日(金) 授業参観 学級懇談会 食の学習(1・5年)
- 10日(火) 標準学力検査①
- 11日(水) 朝会(創立記念の会) 標準学力検査②
- 13日(金) 通学班長会 校内授業研究会
- 19日(木) 校内授業研究全体会
- 20日(金) 2学期終業式
年末年始休業(~1/8(水))
1/9(木)3学期始業式

創立145周年記念の会

12月11日(水)に鈴木修史教育後援会長様、土門 PTA 会長様から、お祝いのお話をいただく予定です。

また、6年生全員で修未太鼓を披露し、子供たちと喜び合う予定です。

学校の様子を随時学校ホームページでお知らせしております。ぜひご覧ください。
学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>

